

+ Emprendedora

Bimbo se instalará en Azuqueca de Henares en el año 2015

La empresa construirá una nueva fábrica y almacén logístico en el municipio azudense. Las obras comenzarán en 2014 y se prevé que este operativo para principios de 2015

Texto: REDACCIÓN

La empresa Bimbo ha elegido Azuqueca de Henares como el lugar ideal para construir una nueva fábrica y un almacén logístico. Las nuevas instalaciones se ubicarán en el Polígono Miralcampo en unos terrenos que posee junto a la fábrica Pimad, empresa que se encarga de la marca blanca de la propia compañía. Todavía se desconocen algunos detalles del futuro de la fábrica que existe en la actualidad, pero todo apunta que la creación de la fábrica y el almacén logístico no repercutirá en las instalaciones de la actualidad. El 2014 va a ser el año para la construcción del proyecto del Grupo Bimbo, primero con la fábrica, que desde la compañía han informado que la intención es terminarla en 2014, para que esté en funcionamiento en el 2015. El nuevo centro contará con una nueva línea automatizada para incorporar las últimas innovaciones del mercado, según la información aportada por Bimbo Iberia, perteneciente al grupo Bimbo.

La empresa ha informado que su plan de transformación industrial 2020 tiene como objetivo modernizar el actual proceso productivo "con un foco claro en la competitividad y en la calidad del producto". El plan de transformación de la compañía pone énfasis en la renovación de



Bimbo ha elegido Azuqueca de Henares para la construcción de su nueva fábrica. / Foto: EDUARDO BONILLA

su modelo productivo y de distribución, a través de la innovación y la tecnología.

Marca Bimbo

La compañía Bimbo que hoy conocemos tiene sus orígenes en México. Bimbo España fue una réplica de un primer Bimbo fundado en la Ciudad de México, que comenzó sus actividades en el país latinoamericano en diciembre de 1945, pocos meses después de terminar la Segunda Guerra Mundial.

Veinte años más tarde, en marzo del 64, uno de sus fundadores, decidió crear la misma empresa en España con idénticos símbolos y filosofía. BIMBO inició su actividad en España en 1965, fecha en que salió al mercado su primer pan de molde en su fábrica de Granollers (Barcelona).

En 1978, los empresarios mexicanos que en su día fundaron Bimbo, vendieron la totalidad de sus acciones y ambas compañías, la mexicana y la española, siguieron caminos paralelos pero

completamente independientes. En 2011 la compañía mexicana Grupo Bimbo adquirió de nuevo Bimbo España y Portugal volviendo a integrarse en la compañía original bajo la denominación BIMBO IBERIA. GRUPO BIMBO es la Empresa de Panificación más importante del mundo por posicionamiento de marca, por volumen de producción y ventas, además es el líder indiscutible en México, Latinoamérica y Estados Unidos.

GRUPO BIMBO tiene presencia

Bimbo tiene presencia en 19 países de América, Asia y Europa y cuenta con 10.000 productos

en 19 países de América, Asia y Europa, cuenta con cerca de 10.000 productos y con más de 103 marcas de reconocido prestigio.

CALZADOS TONI

Prepárate para el invierno con nosotros

Gran surtido de Botas y botines para señora, caballero y niño

desde **19,90 €**

Avda. del Ejército, 9
19004 Guadalajara
949 49 30 43

Wenceslao Argumosa, 8
19003 Guadalajara
949 87 35 00